

AWNI

Dandim 1005/Batola Dampingi Menteri Pertanian Dalam Rangka Panen Padi Raya

Maskuri - BARITOKUALA.AWNI.OR.ID

Aug 11, 2023 - 16:31



Dandim 1005/Batola Dampingi Menteri Pertanian Dalam Rangka Panen Padi Raya

BARITO KUALA-Komandan Kodim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P Dampingi Kegiatan kunjungan Menteri Pertanian RI. Bpk. Dr.H Syahrul Yasin Limpo SH., MH ke wilayah Kabupaten Batola dalam rangka Panen Padi Raya dan Pencanaan Tanam 100 Ha per Kab/Kota se



Sambutan Pj. Bupati Kab. Batola, Panen Raya Padi untuk mengantisipasi dampak Elnino ini menunjukkan bahwa Kabupaten Batola dapat mencapai kemandirian pangan. Hal ini sangat penting, mengingat pangan adalah kebutuhan dasar yang harus dipenuhi oleh setiap warga negara. Ketersediaan pangan yang cukup dan terjamin menjadi hal yang sangat penting untuk menopang kehidupan kita semua.

Undang-Undang telah mengamankan kedaulatan dan kemandirian pangan sebagai basis membangun ketahanan pangan nasional, yaitu kondisi terpenuhinya pangan bagi rumah tangga, yang tercermin dari tersedianya pangan yang cukup, baik jumlah maupun mutunya, aman, beragam, bergizi, merata dan terjangkau.

Petani ke depan supaya tidak bergantung memperoleh alat mesin pertanian dari bantuan pemerintah, tetapi harus mandiri dengan membeli alsintan melalui fasilitas KUR pertanian. Kemudian nantinya alsintan tersebut bisa digunakan sendiri atau disewakan kepada petani atau kelompok tani lain yang membutuhkan.

Akhir kata, Saya ingin mengucapkan selamat dan sukses Kepada Mentan RI serta untuk para petani yang telah berhasil memanen Padi kali ini. Marilah kita jaga kelestarian alam dan terus dukung petani kita dalam memproduksi pangan. Semoga Indonesia terus maju dan sejahtera.

Arahan Menteri Pertanian Republik Indonesia Menteri Pertanian menegaskan bahwa kunjungan kerjanya ini dalam rangka untuk memastikan lahan produktif yang cukup besar di Indonesia salah satunya yakni di Kab. Barito Kuala Prov. Kalsel.

Untuk mempersiapkan lahan-lahan yang cukup besar kurang lebih 500 ribu hektar untuk menghadapi dampak cuaca El Nino khususnya di Kal sel. Penyerahan Bantuan kepada Para Petani.

Adapun yang hadir Kasrem 101/Ant Kolonel Inf Iwan Rosandriyanto, S.I.P., Kadis Pertanian dan Ketahanan Pangan Prov. Kalsel Bpk. Syamsir Rahman, Pj. Bupati Kab. Barito Kuala Bpk. Mujiyat, S.Sn., M.Pd. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Inf Kadirman Gultom, S.I.P, Kapolres Barito Kuala AKBP Diaz Sasongko, S.I.K. Kajari Kab. Barito Kuala Bpk. Eben Nesor Silalahi, SH.,MH. Danlanal Banjarmasin diwakili oleh Pasimin Mayor Laut Jauhari, Danlanud Syamsudinoor diwakili oleh Pasi Ops Mayor Penerbang Imam.(PENDIM 1005)